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有關強烈要求運輸署盡快擴闊南丫島北主要通道的提問 
 

 
  陳連偉議員通知本會，在本年 6 月 21 日舉行的離島區議會會

議上，他將會提出以下問題︰ 
 

“  南丫島北段榕樹灣至洪聖爺沙灘為本島北段的

主要行人通道，本島居民主要靠這條通道出入及往來南

北段，但這條通道卻十分狹窄，每逢假日，常出現嬰兒

車及手推車阻塞通道的情況。亦因為道路太窄，影響緊

急車輛進出。現時這條南北通道在 29 塊私家地範圍內

通過，因此有必要收地以擴闊這條通道，紓緩擠迫的情

況。＂ 
 
   本人曾於 2009 年 10 月 19 日就此事作出提問，

但運輸署一直未有積極處理及回應該問題，令人非常失

望。本人要求運輸署派代表出席會議，回應提問。 ＂ 
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